
5月 24日晚袁感党恩尧念党情
红色电影乡村大型公益活动启动
仪式在定安县沿江公园隆重举
行袁 拉开了庆祝中国共产党成立

90周年野红色电影乡村行冶序幕袁
活动吸引数百名群众观看遥
启动仪式上袁锣鼓喧天袁彩

旗飘扬袁 舞狮队精彩的表演和
光电水鼓倾情的奉演搏得了观
众的阵阵掌声袁 一首激情澎湃
的红色歌曲叶红旗飘飘曳把观众
带回到当年红军峥嵘岁月的时
代袁 舞台眩耀的火焰和一部红
色电影叶建国大业曳点燃了观众
的爱国热情遥昔日袁革命先辈们
为了革命奋不顾身袁 他们用热
血感染着一代又一代的人袁如
今袁我们更要充分利用红色历史
文化资源袁宣传中国共产党光辉

历程和丰功伟绩袁继续传递这一
份信念袁不断成长遥

据了解袁定安母瑞山作为海
南红色革命的发源地之一袁曾两
度保存了琼崖革命火种袁 为全国
革命的胜利和海南的解放立下不
朽的功勋袁 是琼崖革命二十三年
红旗不倒野摇篮冶袁如今袁母瑞山革
命老区人民充分发挥革命精神袁
现代化建设如火如荼袁群众生活
发生翻天覆地的变化遥

红色电影是对革命精神的
一种延续袁更是为时代进步和国
力强盛袁注入了新的元素和时代
精神遥 感党恩.念党情野红色电影

乡村行冶要要要走进母瑞山活动袁
旨在使广大干部群众增强对这
次大型公益活动的认识度和参
与庆祝建党 90 周年系列活动
的自觉性袁 宣传中国共产党光辉
历程和丰功伟绩袁 让广大干部群
众欣赏优秀电影袁 充分享受现代
文化成果袁 激发人民群众的爱国
主义情怀袁 进一步推动海南国际
旅游岛建设遥

本次红色电影乡村大型公
益活动启动仪式由海南省文化
广电出版体育厅袁定安县委尧定
安县人民政府主办袁 定安县文
化广电出版体育局尧 海南省电
影总公司协办袁 海口无界文化
传播有限公司承办遥

渊李适煌冤
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5月 20日下午袁 全省召开推
进严厉打击食品非法添加和滥用
食品添加剂工作电视电话会议袁
县委副书记尧县长符立东袁副县长
吴坤江袁副县长莫汉博袁县食品安
全委员会相关成员单位负责人袁
以及各乡镇相关负责人在我县分
会场收听收看了会议实况遥

副省长林方略出席会议并
讲话袁会上袁海口市尧三亚市尧东
方市的负责人先后介绍了本地
区打击食品非法添加和滥用添
加剂专项工作经验遥

会议提出袁今年内要对全省
的食品生产企业全部建立食品
安全诚信档案袁对故意添加非食
用物质的企业和经营者实行野一

次性死亡冶袁让其彻底关门袁永远
不得再进入食品行业遥 消费量
大尧影响面广尧问题比较突出的
乳制品尧肉制品尧米尧面尧油尧饮料

等产品和小作坊尧大排档尧小摊
贩是下一步整治的重点袁要深挖
非食用物质的生产源头袁坚决捣
毁地下销售渠道袁严厉惩处相关

违法犯罪行为遥 对法规没有明
确袁职能分工比较模糊的监管领
域袁省食安办要组织梳理袁报省
政府同意后指定部门监管袁确保
食品安全分段管理野无缝隙冶遥

符立东就贯彻落实全省推
进严厉打击食品非法添加和滥
用食品添加剂工作电视电话会
议精神讲了四点具体意见遥

一是各级尧 各有关部门要认
清形势袁 增强做好食品安全工作
的紧迫感尧责任感袁将思想和认识
统一到全省总体要求上来袁 根据
制定出的专项整治方案袁 各相关
部门要迅速行动起来袁 形成专项
打击的高压态势曰 二是宣传部门
要加大宣传力度袁 集中曝光查处

一批违法添加和滥用添加剂的食
品生产经营单位和个人袁 利用社
会舆论来使相关企业增强守法意
识袁 加强行业的自律性曰 三是各
级尧各有关部门要履行职责袁对各
地重点区域尧重点单位尧重点品种
开展全面排查袁 加大监督检查力
度袁建立食品安全档案袁使违法添
加非食用物质和滥用食品添加剂
现象得到明显纠正曰 四是各部门
要加强沟通袁相互配合协调袁健全
并落实打击食品非法添加和滥用
食品添加剂工作信息长效协调机
制袁要从严从快从重查处袁绝不姑
息袁 为定安县经济又好又快发展
营造良好的食品安全环境遥

渊刘琼冤

采取高压打击态势 杜绝违法添加和滥用食品添加剂
定安县组织收看全省推进严厉打击食品非法添加和滥用食品添加剂工作电视电话会议
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野大家一定要珍惜新的工
作岗位袁在廉洁自律尧拒腐防变
等方面做好表率浴 冶5月 18日
下午袁 定安县反腐倡廉和作风
建设暨 野忆党史 颂成就 谋发
展冶 党课专题培训班在新行政
办公大楼南附楼开班袁 定安县
委常委尧 组织部长李映旭主持
了培训班袁 并对学员们提出了
殷切的期望遥

培训班向广大党员干部介
绍了乡镇党委换届工作的流
程袁 就往年换届工作中常见的

拉票贿选 尧买
官卖官尧 跑官
要官尧 违规用
人尧 干扰换届
等五种违法乱
纪行为袁 结合
海南省海口市
琼山区旧州镇
党委原委员杜
飚拉票贿选案
等十个案例具
体分析袁 让广大党员干部深入
学习换届纪律袁 时刻提醒他们

在换届中不
能做什么尧做
了的后果是
什么, 要求我
们广大党员
干部要始终
紧绷纪律这
根弦袁严格遵
守和执行中
央明确提出
的野5个严禁尧

17个不准和 5个一律冶的纪律遥
此外袁 本次专题培训班邀

请了海南省检察院第一分院公
诉二处处长王若为大家授课袁
王若通过我们身边所熟知的典
型案例分析了职务犯罪产生的
原因尧危害性尧具体内容以及何
如预防职务犯罪等进行讲解袁
提醒广大党员干部要遵纪守
法袁提高自身党性的修养袁树立
良好的模范作用遥

据了解袁 按照中央和省委
的统一部署袁 在今年第四季度
将进行乡镇换届袁 明年第一季
度将进行市县换届袁 对于这次
换届工作袁 中组部和省委组织
部高度重视袁 多次召开会议进
行部署袁特别强调要严肃教育袁
严格监督袁 严厉查处等五方面
提出了明确的要求遥

定安反腐倡廉和作风建设专题党课开班
姻 李适煌

反腐倡廉和作风建设党课专
题培训班现场遥 李适煌 摄

5月 19日上午袁由省委组
织部副巡视员张一峰为组长的
省政府妇儿工会终期评估检查
组莅临我县袁 对我县 2001 -
2010 年妇女儿童事业的发展
工作情况进行评估指导督查袁
张一峰指出袁 定安县妇女儿童
发展纲要规划工作有创新尧有
特色袁亮点突出袁成效明显遥

定安县委常委尧 组长部长
李映旭陪同检查袁 并代表县妇
儿工委向检查组作了专题工作
汇报袁县政府副县长吴坤江袁县
妇儿工委尧县妇联负责人等 40
余人参加了检查活动遥

检查组一行在听取县妇儿
工委负责人关于定安县近 10

年来实施妇女
儿童发展规划
工作情况汇报
后袁 实地查看
了我县新竹镇
祖坡村尧 祖坡
小学尧 新竹卫
生院尧 潭黎卫
生室尧 县妇幼
保健院尧 定安
中学等单位妇
儿工委工作相关情况遥

每到一处袁 检查组通过认
真翻阅档案资料袁 实地考察交
谈和听取汇报会等形式对我县
这 10 年以来妇女儿童事业的
发展进行了详细了解遥 督导组

一致认为袁定安
县在实施妇女
儿童发展纲要
规划工作中得
到了县委尧县政
府的高度重视袁
各项工作开展
力度大袁有创新
有特色袁亮点突
出袁 成效明显遥
主要体现在院一

是领导高度重视袁 将妇女儿童
事业的发展纳入发展规划袁提
高组织程度曰 二是各机关单位
都积极配合袁 并由主要领导主
抓这项工作袁 使工作得以顺利
进行曰三是宣传工作到位袁通过

举办培训班袁 利用电视广播做
大量宣传工作曰 四是各成员单
位机制健全袁 有专职人员负责
在各项工作袁 对推进这项工作
起到促进作用曰 五是拥有较完
整的规划纲要统计袁 数据都比
较齐全袁可供随时查阅遥 检查组
一行还针对档案整理尧 数据统
计尧 孕产妇保健等重点提出了
合理有效的工作建议和意见遥

李映旭介绍袁县委尧县政府
高度重视妇女儿童工作的重要
性袁 下一步将加强妇女卫生保
健尧维护妇女儿童合法权益尧完
善妇女儿童发展规划的监测评
估体系建设袁 争取早日实现妇
儿发展规划的全面达标袁 不断
推进妇女儿童事业与经济社会
的协调发展袁 努力使未来十年
我县妇女儿童事业发展更加具
有民主性尧客观性和科学性遥

定安县妇儿工委工作获省检查组好评
姻 李适煌

检查组一行深入基层实地了
解妇女儿童工作情况遥李适煌 摄

5月 19 日袁省
政府职业教育督导
组一行到定安县专
项检查督导职业教
育工作袁深入对定安
县职业技术教育办
学情况尧教育项目建
设尧资金划拨等情况
的全面细致检查袁指
出要不断创新教育
模式袁 铸就职教新
品牌袁 努力开创职
业教育新局面遥

汇报会上袁定
安县政府副县长吴
坤江指出袁 近年来袁
定安县高度重视职
业教育工作袁积极改
善职业学校的办学
条件袁突出职业教育
的办学特色袁优化教
育环境尧加大职业硬
件设施投建设遥并结
合自身特点袁研究摸
索出一条适合定安
实际情况的联合办
学之路袁 为全县职
业教育健康发展奠
定了良好基础遥
省督导检查组

认真听取了定安县
职业教育教学模
式尧 基础设施建设

相关情况汇报后指出袁职业教育是培
养广大青年一技之长的重要途径袁各
职能部门要高度重视袁制定切实有效
措施袁 充分发挥职业学校的培训职
能袁吸引更多青年学习技能袁为当地
经济和社会发展做出应有贡献遥 会
后袁省督导检查组还通过教学环境以
及设施检查尧随机抽取教师学生座谈
等多种形式对定安县职业教育工作
情况进行检查袁省督导检查组充分肯
定了定安县职业教育工作遥

据了解袁定安县职业技术学校自
2003年开始袁 先后与省机电工程学
校尧省商业学校尧省农业学校等省级
职业学校联合办学袁 开设机电维修尧
酒店服务与管理尧旅游尧畜牧兽医尧会
计电算化等专业袁借助省级职业学校
资源优势袁努力培养我县广大青年谋
生技能袁自创办职校以来袁已累计实
现招生 3500多人袁 为社会培养了一
大批有一技之长的劳动者遥针对职业
教育招生难袁办学条件较弱和师资等
问题袁下一步袁定安县将进一步增强
职业教育经费投入力度袁 加大宣传袁
整合资源袁并结合定安经济社会发展
实际袁 办出一些特色鲜明的骨干专
业袁确保职业教育上水平尧上档次遥
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野红色电影乡村行冶活动启
动仪式遥 李适煌 摄


